



ごあいさつ

本日は、私たち南アルプス桃源ウィンドアンサンブル第2回定期演奏会にご来場いただきまして誠にありがとうございます。

私たち南アルプス桃源ウィンドアンサンブルは、昨年4月に発足、南アルプス市を活動の拠点とし、地域に根ざした吹奏楽団を目標に日々活動を行っております。

今回の演奏会も、その活動を少しでも多くの方々に知って頂きたいと思い、開催の運びとなりました。

演奏会を開催することの難しさは前回と変わりはありませんが、今回は団員全員が前回より少しでもいい演奏会にしたいとの想いで、それぞれ自覚を持ち、演奏・運営ともに僅かではありますが、進歩したものと思っております。

団員の努力は勿論ですが、それを支えて下さる家族の皆さんのご理解・ご協力、また、桃源文化振興協会の方々、更には演奏における賛助出演の方々から支えられての演奏会であることは言うに及びません。本当に感謝の気持ちで一杯です。

まだまだ未熟な私達ですが、本日ご来場頂いた皆様方に感謝の気持ちを込め、団員一同精一杯の演奏をいたしますので、どうぞ最後までお付き合いいただきますようお願い申し上げます。

団長 大八木俊男



鶴田さゆり (独唱)

山梨大学卒業

石井高子氏に師事

第5回日本の歌コンクール金賞受賞

小学校教諭